Erradicados Los Barrios De Indigentes Sólo Quedan Pócas

Sólo Quedan Pocas Casuchas Cerca del Río Almendares

Informó en Palacio el senador José Pardo Jiménez, presidente de la Comisión Nacional de Viviendas, que la erradicación de los barrios de indigentes, que eran un baldón de esta capital, está prácticamente resuelta restando únicamente las casuchas levantadas en las márgenes del río Almendares, que serán también objeto del mismo tratamiento.

Para las familias pobres se han levantado miles de viviendas urbanas y campesinas en todas las provincias, de acuerdo con los planes del Presidente Batista.

En este año de 1957, el senador Pardo Jiménez espera completar varios proyectos de viviendas en todas las provincias, y la edificación de la ciudad periodística, que tendrá similares en otras ciudades del interior de la República.

Almuerzo en Palacio
Almorzaron con el presidente Batista, en Palacio, invitados expresamente, los coroneles Julio Sánchez Gómez y José de la Campa Méndez, jefe y segundo jefe de la Fortaleza de La Cabaña, respectivamente.

